

SINOPSIS

Nasional Demokrat (Nasdem) adalah organisasi masyarakat yang dicetuskan oleh Surya Paloh dan Sri Sultan Hamengkubuwono X. Ormas ini dideklarasikan oleh 45 tokoh nasional di Istora Senayan, Jakarta pada 1 Februari 2010. Puncak acara pendeklarasiannya ditandai dengan pidato oleh pencetusnya yaitu Surya Paloh. Menurut visi dan misi organisasi, Nasdem berupaya melakukan gerakan perubahan bernama Gerakan Restorasi. Gerakan ini dilandaskan atas tiga hal, yaitu politik solidaritas; ekonomi emansipatif dan partisipatif; serta budaya gotong-royong. Nasional Demokrat adalah gerakan perubahan yang berikhtiar menggalang seluruh warga negara dari beragam lapisan dan golongan untuk merestorasi Indonesia. Nasional Demokrat tidak hanya bertumpu dan berpusat di Jakarta, melainkan gerakan perubahan yang titik-titik sumbuanya terpecah di seluruh penjuru Indonesia. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui relasi Organisasi Kemasyarakatan (Ormas) Nasdem dengan Partai Nasdem. Dalam penelitian ini metodologi yang digunakan yaitu: 1) Jenis penelitian yang akan digunakan metode deskriptif atau analisa kualitatif, 2) Teknik pengumpulan data yaitu Dokumentasi dan Wawancara, 3) Teknik Analisa Data yaitu analisa deskriptif kualitatif.

Partai NasDem adalah alat perjuangan baru agar demokrasi di Indonesia menemukan esejatiannya dan buka sekadar praktek formal prosedural semata. Partai NasDem adalah perwujudan dari Nasionalisme Kebangsaan dan Kedaulatan Nasional bertumpu pada masyarakat yang sejahtera, kekuatan demokratis seluruh komponen bangsa, kemandirian ekonomi, dan negara bangsa yang memiliki MARTABAT dalam pergaulan internasional. Sedangkan Ormas nasdem mempunyai konsep nasional yaitu bagaimana memberikan kemerdekaan yang seutuhnya bagi rakyat bangsa ini. Deskripsinya jelas dari cita-cita itu adalah terciptanya masyarakat adil dan makmur. Rakyat melihat cita-cita itu belum sepenuhnya diimplementasikan dan untuk itulah mengapa Nasional Demokrat (Nasional Demokrat) lahir.

Relasi ormas dan parpol nasdem adalah: 1) Membangun kepercayaan antara partai politik dan organisasi masyarakat sipil, 2) Melakukan komunikasi secara rutin dan sistematis, 3) Seleksi kandidat yang didukung oleh organisasi masyarakat sipil, 4) Melibatkan organisasi masyarakat sipil dalam perumusan gagasan atau penyusunan Undang-Undang, 5) Pola Hubungan Organisasi Massa dan Ormas Politik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Deklarasi resmi Partai Nasional Demokrat pada 26 Juli 2011 masih mengundang pertanyaan di benak publik. Publik mempertanyakan hubungan Partai Nasdem dengan Ormas Nasional Demokrat. Secara garis besar partai NasDem tidak memiliki hubungan struktural dengan ormas Nasdem pimpinan Surya Paloh.

Kata kunci: Organisasi Kemasyarakatan dan Partai Politik.